

- (f) A l'effet d'acheter une propriété de la succession Gauthier, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (g) A l'effet d'acheter une propriété de M. Alfred Girard, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (h) A l'effet d'acheter une propriété de la succession Gauthier, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (i) A l'effet d'acheter une propriété de Gauthier, Provost Frères, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (j) A l'effet d'acheter une propriété de M. A. O. Desrosiers, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (k) A l'effet d'acheter une propriété de M. H. Desrosiers, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (l) A l'effet d'acheter une propriété de M. C. H. Grenier, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (m) A l'effet d'acheter une propriété de Mme W. Thompson, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (n) A l'effet d'acheter une propriété de Mme J. B. Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (o) A l'effet d'acheter une propriété des Révérends Pères de Sainte-Croix, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (p) A l'effet d'acheter une propriété de M. A. Hudon, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (q) A l'effet d'acheter une propriété du Séminaire de St-Sulpice, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (r) A l'effet d'acheter une propriété de Mlles Marie-Louise et Victoria Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (s) A l'effet d'acheter une propriété de la succession Légaré, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (t) A l'effet d'acheter une propriété de la succession Légaré, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (u) A l'effet d'acheter une propriété des Commissaires d'Ecoles de la Côte des Neiges, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (v) A l'effet d'acheter une propriété de M. Albert Champeau, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (w) A l'effet d'acheter une propriété de M. O. St-Maurice, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (x) A l'effet d'acheter une propriété de M. Isaac Lavoie, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (y) A l'effet d'acheter une propriété de la succession Hurtubise, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (z) A l'effet d'acheter une propriété de M. Jules Boudrias, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;
- (aa) A l'effet d'acheter une propriété de M. A. M. Bissonnette, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.
- Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est
- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Martin dissident.)

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter le terrain nécessaire à l'élargissement de la rue Villeneuve.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Martin dissident.)

(f) To purchase a property from the Estate Gauthier, for the widening of Côte des Neiges Road;

(g) To purchase a property from Mr. Alfred Girard, for the widening of Côte des Neiges Road;

(h) To purchase a property from Estate Gauthier, for the widening of Côte des Neiges Road;

(i) To purchase a property from Gauthier, Provost Bros., for the widening of Côte des Neiges Road;

(j) To purchase a property from Mr. A. O. Desrosiers, for the widening of Côte des Neiges Road;

(k) To purchase a property from Mr. H. Desrosiers, for the widening of Côte des Neiges Road;

(l) To purchase a property from Mr. C. H. Grenier, for the widening of Côte des Neiges Road;

(m) To purchase a property from Mrs. W. Thompson, for the widening of Côte des Neiges Road;

(n) To purchase a property from Mrs. J. B. Lacombe, for the widening of Côte des Neiges Road;

(o) To purchase a property from the Revd. Fathers of Sainte-Croix, for the widening of Côte des Neiges Road;

(p) To purchase a property from Mr. A. Hudon, for the widening of Côte des Neiges Road;

(q) To purchase a property from the Seminary of St. Sulpice, for the widening of Côte des Neiges Road;

(r) To purchase a property from the Misses Marie-Louise and Victoria Lacombe, for the widening of Côte des Neiges Road;

(s) To purchase a property from the Estate Légaré, for the widening of Côte des Neiges Road;

(t) To purchase a property from the Estate Légaré, for the widening of Côte des Neiges Road;

(u) To purchase a property from the School Commissioners of Côte des Neiges, for the widening of Côte des Neiges Road;

(v) To purchase a property from Mr. Alb. Champeau, for the widening of Côte des Neiges Road;

(w) To purchase a property from Mr. O. St-Maurice, for the widening of Côte des Neiges Road;

(x) To purchase a property from Mr. Isaac Lavoie, for the widening of Côte des Neiges Road;

(y) To purchase a property from Estate Hurtubise, for the widening of Côte des Neiges Road;

(z) To purchase a property from Mr. Jules Boudrias, for the widening of Côte des Neiges Road;

(aa) To purchase a property from Mr. A. M. Bissonnette, for the widening of Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)

11.—From Board of Commissioners, to purchase the necessary land for the opening of Villeneuve street.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)